

Honduras recibirá la visita del secretario general adjunto para los Derechos Humanos



Andrew Gilmour, secretario general adjunto de la ONU para los Derechos Humanos. Foto de archivo: MINUSCA

24 de julio, 2017 — El secretario general adjunto de la ONU para los Derechos Humanos, Andrew Gilmour, visitará Honduras del 25 al 27 de julio para discutir con las autoridades y otros actores relevantes la situación de las garantías fundamentales en el país.

Gilmour prestará atención especial a la protección de los defensores de los derechos humanos y de los pueblos indígenas, así como al combate a la impunidad.

Durante su estancia en el país centroamericano, el enviado de la ONU se reunirá con altos funcionarios, activistas, representantes de la sociedad civil y personal de Naciones Unidas y de la comunidad internacional en Honduras.

Esta será la segunda visita de un especialista en las garantías fundamentales desde mayo de 2015, cuando se firmó el acuerdo con el gobierno para abrir una Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos en Honduras.

Gilmour analizará la cooperación de la instancia de la ONU con el gobierno hondureño y estudiará cómo fortalecer el papel de esa Oficina.

0

Me gusta

Twitter

G+

COMPARTIR

Imprimir